

Kaffeplausch bei Harfenmusik

Erster Café-Treff im neuen Jahr in der Gottenheimer BürgerScheune war gut besucht

Gottenheim. Viele Gäste aus Gottenheim und Umgebung fanden sich am vergangenen Sonntag, 17. Februar, in der BürgerScheune im Rathaushof zum ersten Café-Treff des Jahres ein. Die Café-Treffs hatte die Projektgruppe BürgerScheune im vergangenen Jahr initiiert, um eine Möglichkeit zum zwanglosen und gemütlichen Austausch der Bürgerinnen und Bürger zu bieten. Bei Kaffee und Kuchen wurden wieder Neuigkeiten ausgetauscht und Erinnerungen aufgefrischt. Ein besonderes Erlebnis war am Sonntag das Harfenspiel von Oktavia Röhl. Werner Jäckisch, Mitglied der Projekt-



In der BürgerScheune zu Gast: Die Harfenistin Oktavia Röhl. Foto: ma

gruppe, führte mit einleitenden Worten zur Entstehung des Instrumentes und zur Musikgeschichte in das Konzert ein. Die BürgerScheune bewies eine ausgezeichnete Akustik und so erlebten die Zuhörer einen musikalischen Leckerbissen. Die Musikerin konnte erst nach einigen Zugaben ihr wohlklingendes Instrument wieder einpacken.

Die Projektgruppe freut sich über weitere kulturelle Beiträge bei ihren Café-Treffs. Wer etwas beitragen will, kann sich bei Werner Förstberg unter Telefon 0176/20 67 26 27 oder E-Mail werner.foerstberg@gmx.net melden. (ma)